



Medienmitteilung der Regionalpartei EVP Chläggi zu Gemeinderatswahlen Gmd. Beringen

Hugo Bosshart (EVP) kandidiert für den Gemeinderat Beringen

Die Regionalpartei EVP Chläggi hat Hugo Bosshart als Kandidaten für den Gemeinderat nominiert. Hugo Bosshart ist 64 Jahre alt, pensionierter Zollfachmann, verheiratet, Vater von 2 erwachsenen Kindern und wohnt seit 33 Jahren in Beringen. Die Gesamterneuerungswahlen finden am 20.10.2024 statt.

Hugo Bosshart engagiert sich seit 2008 im Einwohnerrat (EWR) der Gemeinde Beringen und steht zurzeit dem Rat als Präsident vor. In den Jahren 2014 – 2019 stellte er sich als Mitglied der Geschäftsprüfungskommission zur Verfügung. Dieser Kommission stand er in den Jahren 2017 – 2018 als Präsident vor.

Im Ratsbetrieb selbst zeigte sich Hugo Bosshart immer sehr engagiert. Frei von irgendwelchen politischen Ideologien setzte er sich jeweils lösungsorientiert für die Sache ein. Im Weiteren nahm er in diversen Kommissionen Einsitz und trug dabei zum Gelingen von wichtigen Projekten in der Gemeinde bei, wie z.B. dem Neubau des Oberstufenschulhauses Zimmerberg.

Nebst seiner politischen Tätigkeit engagierte sich Hugo Bosshart auch viele Jahre beim FC Beringen als Juniorentrainer und Spielkommissionsleiter. Als Dank wurde ihm vom Verein die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

Nun möchte sich Hugo Bosshart einer neuen Herausforderung stellen und sich im Gemeinderat für das Wohl unserer Gemeinde einsetzen. Wir sind überzeugt davon, dass Hugo Bosshart mit seiner offenen Art und Weise sowie seinem grossen politischen Rucksack und seiner Kenntnis über die aktuellen Sachgeschäfte, einen Mehrwert für den Gemeinderat darstellt. Zudem verfügt er aufgrund seiner heutigen Lebenssituation über die nötigen zeitlichen Ressourcen, die ein solches Amt voraussetzt.

Vielen Dank schon jetzt, wenn Sie unserem Kandidaten Hugo Bosshart ihre Stimme geben.

Für Auskünfte:

Regionalpartei EVP Chläggi, 052 / 685 36 39, info@evp-sh.ch

Hugo Bosshart, 079 / 277 67 77, hugobosshart@bluewin.ch